

Escuela Rincón de Yáquil realizó su certificación y premiación 2023

La Escuela Rincón de Yáquil, hace unos días desarrolló su ceremonia de certificación y premiación 2023, ocasión marcada por la emoción donde los niños del Programa de Mejoramiento y Atención a la Infancia, kinder y sexto año básico, recibieron su certificado de educación parvularia y una licencia que acredita la trayectoria en este establecimiento.

En la jornada el alcalde de Santa Cruz, William Arévalo; los concejales Rossana González, Pedro Zúñiga y Luz Parraguez; el Director Daem, Sergio Correa y la Directora del Establecimiento, Vianca Gúzman, entregaron premios a los alumnos del PMI, prekinder, kinder, 1°, 2°, 3°, 4°, 5° y 6° básico, quienes destacaron por su rendimiento, esfuerzo y superación, mejor compañero, espíritu

de superación y excelencia académica "Concejo Municipal".

Finalizando con el reconocimiento a la escuela,

como formadora de líderes y buenas personas, por parte del coordinador del programa A.M.O.R, Jorge Vásquez.

